



Aspirantes a consejeros electorales presentaron el examen de conocimientos

Hoy, 508 de 531 aspirantes llegaron a la Cámara de Diputados para presentar el examen de conocimientos correspondiente a la segunda etapa de selección para consejero del INE. Los resultados se darán a conocer mañana y pasarán a la siguiente fase los que obtengan el mayor puntaje. Entre los participantes estuvo Pablo Sandoval, quien comentó que al momento de hacer la prueba entraron todos parejos, sin contar con alguna herramienta para apoyarse, ni siquiera las relaciones públicas, partidistas o familiares

https://drive.google.com/file/d/13hr-gul0RUR162OLtnt5j_rOO1CaY7dm/view